

Mar del Plata, Martes 14 de Septiembre de 2021

Un voto de confianza

“Estamos muy contentos por el acompañamiento contundente”, sostuvo el jefe comunal, Guillermo Montenegro, tras las elecciones

El intendente Guillermo Montenegro recibió un contundente respaldo en las urnas este domingo con la lista Juntos en General Pueyrredon, a nivel local, municipal y nacional. Tras el triunfo electoral, el jefe comunal felicitó a los precandidatos a concejales que encabezó Fernando Muro.

«Estamos muy contentos por el acompañamiento contundente», sostuvo el jefe comunal desde el Hotel Dorá, al momento de escrutarse un 70% de las mesas. “Hay una diferencia de más de 20 puntos» respecto al Frente de Todos.

En su mensaje, Montenegro aseguró que continuará «escuchando a todos los vecinos» y que el resultado de las PASO demuestra que «Juntos se fortaleció para buscar mejores soluciones. Esto nos interpela para seguir trabajando mucho más», subrayó.

A todo esto, el intendente reveló que se comunicó con referentes del espacio del Pro como Néstor Grindetti y Diego Santilli, quienes compartieron la inmensa alegría por los resultados obtenidos.

Desde la Cámara Nacional Electoral dieron a conocer los resultados preliminares de las en la provincia de Buenos Aires arrojaron que en la Quinta sección electoral Juntos se impuso por más de 20 puntos (50,52%) contra un 29,23% del Frente de Todos.

De esta manera, en el marco de las elecciones 2021, la contienda por las 5 bancas a senadores en la Legislatura bonaerense, que se disputan en la Quinta, genera un amplio margen para la oposición.

Si bien en las PASO no se define qué candidatos ocuparán las bancas desde el 10 de diciembre, los resultados preliminares en la Quinta sección, con un 75,07% de las mesas escrutadas en los distritos, ya dejan ver la victoria de Juntos en la región.

Cabe destacar que la Quinta sección está compuesta por 27 partidos del centro y la costa atlántica bonaerense, con un electorado cercano a 1.178.502 de personas, según el padrón de 2021.

Con estos resultados, la lista que se

erigió como la que más votos logró fue la del Frente de Todos, con el candidato a senador bonaerense Pablo Obedi a la cabeza, actual titular de la regional de Anses en Mar del Plata, con 163.625 votos (29,34%).

En segundo lugar, se ubicó la boleta de Dar el Paso-UCR, con Ariel Martínez Bordaisco, que consiguió la victoria en la interna, reunió 157.999 votos, que sumados a los de su contendiente en la interna, Alejandro Rabinovich, el coordinador de Gabinete de ese municipio, que juntó 130.320 votos, aunaron un 50,52% del sufragio.

La tercera fuerza en las PASO 2021 en la Quinta sección fue Avanza Libertad, que cosechó el 4,75% de los votos, 27.175 en total, que tiene como precandidato a senador Fernando Cámara.



Reabrió el natatorio

El complejo reanuda actividades durante el mes de septiembre de modo progresivo. Además, continúan las obras en distintos escenarios deportivos y espacios públicos de la ciudad. En virtud de las obras de reacondicionamiento y puesta en valor que se llevan adelante en el Natatorio «Alberto Zorrilla» ubicado en el Parque de los Deportes, la Municipalidad informa que este escenario deportivo retoma las actividades durante el mes de septiembre.

Tal como lo había anticipado intendente Guillermo Montenegro, el complejo reabre sus puertas. La inscripción y apertura de actividades será de modo progresivo, en primera instancia para aquellos usuarios que asistían previamente.

Con respecto a las obras desarrolladas en el Natatorio, la Dirección General de Infraestructura del Ente Municipal de Deportes y Recreación (Ender), dividió el trabajo en dos etapas. Por una parte, en el área que comprende al recinto de la pileta, se llevó a cabo el recambio de 460m2 de cubierta de policarbonato -actualmente se está terminando el recambio de otros 160m2 más que no interfieren con el funcionamiento de la pileta-.

Además se realizó el recambio de la canaleta principal para el desagüe pluvial -110m lineales- y el reacondi-

cionamiento de los 20 partidores de la Piscina Olímpica. Asimismo, se realizó la reparación de distintos puntos donde se habían observado filtraciones. En relación a la sala de máquinas, en el marco de la rehabilitación y adecuación de la instalación de gas para el sector del natatorio, se llevó adelante la reparación integral de una de las calderas -actualmente se repara y reacondiciona la segunda caldera que es de back-up-.

También se llevó adelante la adquisición de dos nuevos quemadores y la reparación y validación de un tercero. Además, se realizó la revisión integral de toda la instalación de gas, lo cual incluyó el recambio de las chimeneas de las calderas y termotanque, la adecuación del sistema de ventilación de sala de máquinas y de las plantas reguladoras y la colocación de la señalética correspondiente, como así también la gestión y presentaciones necesarias ante la empresa prestataria.

Por otra parte, el área se encuentra realizando trabajos de recuperación y mantenimiento en varios escenarios deportivos de la ciudad. En el Parque Municipal de los Deportes “Teodoro Bronzini” se realizan continuamente distintas tareas en el Estadio «José María Minella», el Patinódromo, la Pista de Atletismo, el Velódromo y el Centro Municipal de Hockey.

El Ente Municipal de Deportes y Recreación

Llama a Licitación Pública N° 4/2021

Expte N° 221/2019

SERVICIO INTEGRAL DE ORGANIZACIÓN Y PROMOCIÓN DEL MEDIO MARATÓN Y EL MARATÓN CIUDAD DE MAR DEL PLATA

APERTURA: 01 de Octubre de 2021 – 11.00 hs.

Presupuesto Oficial: El canon oficial y base del servicio constará de un monto mínimo de PESOS UN MILLÓN (\$ 1.000.000) para la edición 2021.

Además del canon mínimo, el adjudicatario deberá abonar un porcentaje sobre las inscripciones..

INFORMES:

Ente de Deportes y Recreación – Jefatura de Compras
Calle de los Jubilados s/n (Natatorio)

compras@deportes.mardelplata.gob.ar

Consulta Pliego: www.mardelplata.gob.ar